

25	Une graine est vivante. Dans la terre, elle peut germer, fabriquer des racines et pousser : cela donne naissance à une plante. La plante a besoin d'être arrosée.
26	Le Moyen-âge est une période de mille ans, au cours de laquelle s'est formé le royaume de France. La société est marquée par de nombreuses guerres.
27	Les accidents domestiques sont deux fois plus nombreux que les accidents de la circulation : il s'agit des accidents résultant des chutes, d'intoxications, de brûlures, d'asphyxies, de noyades ou d'électrocutions.
28	Le soleil est dangereux. Il brûle la peau et peut provoquer de graves maladies. Pour te protéger, tu restes à l'ombre, tu gardes tes vêtements et tu portes un chapeau et des lunettes. Tu mets de la crème solaire.
29	Au Moyen-âge, la population se divise en trois catégories : les paysans, les seigneurs et les gens de l'Eglise. Les paysans vivent dans des conditions très difficiles. Ils dépendent d'un seigneur et doivent lui verser des impôts.
30	L'électricité est très dangereuse en présence de l'eau, car l'eau est un conducteur de l'électricité. Il ne faut jamais mettre les appareils électriques près de l'eau ni les toucher quand on a les mains mouillées.
31	Au Moyen-âge, les seigneurs vivent dans des châteaux forts, plus ou moins grands selon leur fortune. Ils rendent la justice, perçoivent des impôts, ils chassent, ils organisent des tournois et donnent de grandes fêtes.
32	Au quatorzième siècle, la population des villes et des campagnes connaît une terrible épidémie de peste noire. Des millions d'hommes et de femmes meurent, en France et à travers toute l'Europe.
33	Le château fort est dominé par un donjon, énorme tour ronde ou carrée. Les remparts sont renforcés par des tours et entourés d'un fossé rempli d'eau pour rendre le château inaccessible.
34	Au Moyen-âge, la religion occupe une place primordiale. Des monastères, des abbayes, des églises et des cathédrales sont construites dans toute la France. C'est d'abord le style roman qui domine.
35	Tous les jours, des satellites nous transmettent des photographies des nuages qui entourent la Terre. Ces photos, nous les voyons à la télévision ou dans les journaux. Elles permettent de mieux prévoir le temps des jours à venir.